

La tendance à la diminution des cas de Covid-19 se poursuit à Cuba



La Havane, 6 mai, (RHC).- La tendance à la diminution des cas de Covid-19 se poursuit à Cuba. Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce mercredi matin le dépistage de 18 cas de Covid-19 pendant la journée de mardi après la réalisation de 1 937 tests.

Cuba recense ainsi 1 703 personnes testées positif au nouveau coronavirus.

Le chiffre de patients rétablis, (1 001) dépasse largement celui de malades 631.

617 d'entre eux suivent une évolution clinique stable. Pendant la journée d'hier, il n'y a pas eu de décès à regretter. Cependant, 4 patients se trouvent en état critique et 10 sont classés comme grave.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a mis l'accent sur le fait que sur les 1 703 personnes testées positif au Covid-19, 810 ne présentaient pas de symptômes. Un pourcentage très élevé qui a mené le Dr Durán à insister sur l'importance de l'observation des mesures sanitaires adoptées dont le port de masque et la distanciation sociale.

Les plus hautes autorités cubaines appellent depuis plusieurs jours à ne pas baisser la garde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221929-la-tendance-a-la-diminution-des-cas-de-covid-19-se-poursuit-a-cuba>



Radio Habana Cuba